

やさの思ひ

さすいそ



地域に広がる保育

をめざして

五十嵐近子



国の重要文化財をもつ雀林の法用寺と蓋沼森林公園の整備は、豊かな自然をより身近なものとして地域の活性化を図ってくれたようです。

この恵まれた自然を幼稚園教育に生かすことが本園の課題の一つであります。春から秋にかけて毎土曜日実施している「歩く日」は、地域の様子を

自分の目で見、肌で感じ、自分の足で歩くもので、大きな成果をあげています。同時に、子どもたちの健康増進や安全指導にまでも成果をあげており、郷土愛につながる貴重な保育活動であると思っております。

思うがままに

白井久志



(会津高田町立赤沢幼稚園教諭)

卒園時には、「かにむかし」の文集も出来上がり、アルバムと併せて一年間を振り返ることができました。すてきなドラマを繰りひろげた子どもたちの胸は、「かにむかし」の思い出にふれています。

運動会では、自分たちで作ったポスターで地域の中を賑わせ、全園児によるプロローグで幕を開けた「さるかに合戦の巻」。幼稚園の広場は、「さるかに」で沸きました。

おもちや祭りでは、おさるの電車も走りました。玄関先の木には、紙で作った渋柿や熟れた柿がつけられました。そのころには、「かにむかし」の話題が地域中に拡がり、あるお婆さんは、腰かごいっぱいの甘柿をいたしました。そこには、「かにむかし」の姿をみることができます。

発表会では、「さるのばんばはすてきな広場の巻」で子どもたちの意欲的な姿をみることができます。

昨年度永年勤続の表彰を受け、今までの三十年間、東奔西走何の実績もなく過ごしてきたことが、恥ずかしいやら申し訳ないやらで、心苦しい限りです。

しかし、修学旅行や部活で共に感涙完成時の感動や学習活動など、子どもたちと一緒に過ごすことができる環境にいられることに、幸せを感じている

つくしの花束が届きました。今年の春の訪れは早く、暖かい陽光に誘われて園庭に飛び出していった子どもたちからの、かわいらしい小さな春のプレゼントでした。

会津高田町の西に位置し、南北に細長い広がりを持つ赤沢地区は、会津磐梯山を遠くに眺め、広大な会津平野を一望できる所になります。赤沢幼稚園は、本町で唯一の公立幼稚園であり、三年保育を行っていることも特色の一

つと言えます。

「紙芝居を作ったの」といつて小さな